



Claudia Sheinbaum, primera presidenta de México: rinde protesta para 2024-2030



Claudia Sheinbaum Pardo rindió protesta este 1 de octubre como la primera presidenta de México para la administración 2024-2030.

Al filo de las 11:30 de la mañana, teniendo como marco un Congreso de la Unión en el que domina Morena y sus aliados, Sheinbaum Pardo recibió la banda presidencial de las manos de **Ifigenia Martínez**, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Con ello, Claudia Sheinbaum releva a **Andrés Manuel López Obrador**, quien fue el presidente constitucional de 2018 a 2024 luego de llegar al Poder Ejecutivo en su tercer intento.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/mexico/politica/claudia-sheinbaum-rinde-protesta-como-presidenta-de-mexico-la-primera-mujer-en-hacerlo-12638675.html>